7 Piéces

207 m2
Réf. 06184
1490 000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)
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Bordeaux saint-seurin - somptueuse maison bourgeocise - ; = y
terrasse/jardin - 5 chambresnichée au sein du quartier prisé de : - ! == | | 2 b OM Bk R—E.-*-._LLT
saint-seurin, a proximité des écoles, des transports et des commerces, '
bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter cette

sublime maison bourgeoise en pierre ; entierement rénovée dans le plus

grand des standings, au style incomparable, élégant et chaleureux.

Elevée sur 3 niveaux, cette maison d'une surface de 207 m2, dispose

au rez-de-chaussée : d'une belle entrée avec un magnifique escalier en

pierre, un salon, salle a manger en enfilade, ouvrant sur ...

Close to schools, transport and shops, Bordeaux Sotheby's International Realty is
proud to present this sublime house with its singular, elegant and warm style. Built
on 3 levels, this house is very well located in the famous Saint-Seurin district, close
to the hyper-centre.With a floor surface area of 207 m2, this beautiful building has
been carefully refurbished by its current owners, particularly on the first floor, and
benefits from excellent energy efficiency.On the ground floor, you wil find a
beautiful entrance hall with a magnificent stone staircase leading to a living room

and an ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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